

# **IfH-Jahresbetriebsvergleich 2002 für den Möbelhandel als CD erhältlich**

Montag, 02.02.2004

Laut IfH, Köln, fiel das Jahr 2002 für alle Fachzweige des Einzelhandels sehr unbefriedigend aus. Laut den Ergebnissen des IfH-Jahresbetriebsvergleichs lasse sich am Beispiel des Möbeleinzelhandels erkennen, dass sich die rückläufige Umsatzentwicklung auch in der Ertragssituation niedergeschlagen habe. Für den Möbeleinzelhandel ergebe sich damit ein betriebswirtschaftlicher Verlust – zumindest für den Branchendurchschnitt.

Wie es aber in den einzelnen Betriebsgrößen aussehe, ob die kleineren oder die größeren Betriebe besser abgeschnitten hätten, darauf und auf viele weiteren Fragen will das IfH mit seiner neuen CD-ROM mit den Betriebsvergleichsergebnissen für neun Branchen des Facheinzelhandels Antwort geben.

Nähere Infos zur CD mit den Daten des Facheinzelhandels 2002 erteilt das IfH, Köln.

[zum Seitenanfang](#)